



いきいき通信 No.1

伊部小学校

2024.4.16 発行

令和6年度が始まりました！

新年度が始まり、53名の新1年生が入学してきました。入学式には、6年生が代表として参加しました。元気いっぱいの1年生を6年生たちがしっかりとサポートしている微笑ましい姿が見られました。子どもたちは学年が1つ上がって、とても張り切っています。今年度もいろいろな学習活動や学校行事が待っています。子どもたち一人一人がそれぞれのよさを発揮し、充実感を得ることができるように毎日を丁寧に過ごしていきたいと思えます。

いきいき応援隊の方々には、今年度も伊部小学校の子どもたちの教育活動へのご参加をよろしくお願ひします。

53名の**1**年生を迎えました！4/12(金)

6年生がやさしくしてくれたよ。



6年生と入場しました！



いきいきボランティアの募集について

今年度もいきいき応援隊ボランティア活動への登録確認をさせていただきます。同封の「いきいき応援隊募集」の用紙に「継続する」または「継続しない」を選択していただき、継続の方は、参加可能な活動を選んでご記入をお願いします。

4/22(月)までに返信して下さると助かります。ご協力よろしくお願ひします。

「いきいき通信」について

このいきいき通信は、主に子どもたちの日々の活動の様子や主な行事や取組の様子をお伝えしていきます。この通信が少しでも学校と家庭、地域の結び付きを深めることに役立てると嬉しいです。また、いきいき応援隊の方に参加していただきたい活動もお知らせします。活動後の感想などもご遠慮なくお知らせください。